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Abstract (en)
[origin: JPH0565904A] PURPOSE: To provide a hydraulic control device for a hydraulic motor, capable of damping pressure change quickly
irrelative of viscosity of pressure media and setting of damping throttle, and moving load in two directions at a predetermined speed without rattling.
CONSTITUTION: A damping throttle D in a control pressure conduit 13 is bypassed by a check valve R1 opening in the opening direction of a load
holding valve H. A check valve R2 which is one of the two check valves R1 , R2 , is biased to the close direction by a bias force which may become
zero. The other check valve R1 is biased to the close direction by a bias force much larger than the above-mentioned force.

Abstract (de)
In einer Steuervorrichtung (S) für einen doppelseitig beaufschlagbaren Hydromotor (V) sind über ein Richtungssteuerventil (C) wechselseitig mit
einer Druckquelle (P) und einem Tank (T) verbindbare Arbeitsleitungen (4, 5), in wenigstens einer Arbeitsleitung (4) ein hydraulisch aufsteuerbares
Lasthalteventil (H) und eine an die Aufsteuerseite (16) des Lasthalteventils (H) angeschlossene Steuerdruckleitung (13) vorgesehen, wobei beim
Aufsteuern des Lasthalteventils Druckschwankungen auftreten, deren Amplituden zumindest über eine Dämpfdrossel (D) in der Steuerdruckleitung
(13) abdämpfbar sind. Zum Dämpfen und Beseitigen eines Störeinflusses von Viskositätsänderungen des Druckmittels und/oder einer zu stramm
eingestellten Dämpfdrossel, ist die Dämpfdrossel (D) in beiden Richtungen durch je ein Rückschlagventil (R1, R2, R1', R2') umgehbar, wobei
eine das eine Rückschlagventil vorspannende große Vorspannkraft auf einen Wert eingestellt ist, der zwischen den Druckwerten des an diesem
Rückschlagventil wirksamen Druckextremen wenigstens der ersten und der nächstfolgenden Amplitude der Druckschwankungen liegt. <IMAGE>
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